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A n fra g e 

der Abgeordneten Dr. Tull, Thalhammer 
und Genossen 

an den Bundesminister für Verkehr und Verstaatlichte Unternehmungen, 
betreffend Modernisierung des Bahnhofes Attnang/Puchheim 

Die Modernisierung des Bahnhofes Attnang/Puchheim wurde schon 
öfters von sozialistischen Abgeordneten in Ausschussitzungen . 
und im Plenum des Nationalrates zur Sprache gebracht. Es 
kommt vor, dass mehrere Züge fast zur gleichen Zeit in diesen 
Bahnknotenpunkt einfahren, von denen einige durchfahlen, andere 
wieder anhalten. 
Die Sicherheitsanlagen sind äusserst unzureichend, sodass es bei 

solchen Situationen notwendig ist durch den Lautsprecher 

Warnungen durchzugeben. 
Am 17.4.d.J. ereignete sich wieder ein tragischer Arbeitsunfall
auf diesem Bahnhof, der, durch die veralteten Betriebsanlagen 

verursacht '\'1urde. 
Im Hinblick darauf, dass schon allein für die Sicherheit der 
Fahrgäste und des Personals eine Modernisierung dieses Wichtigen
Bahnknotenpunktes unbedingt erforderlich wäre, stellen die 

gefertigten Abgeordneten nachfolgende 

A n fra g e : 
1.) Sind Ihnen Herr Minister, die geschilderten Zustände im Bahnhof 

AttnangjPuchheirn bekannt? 
2.) Wann wird mit den Modernisierungsarbeiten an diesem Bahnhof 

begonnen werden, um endlich entsprechende Vorkehrungen für die 

Sicherheit von Fahrgästen und Personal zu treffen? 
/ 
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